

contestación a su intento de extinción de contratos varios firmados



Tz herramientas de corte <tz.herramientas@gmail.com> 31 jul 2023,
18:37

para pablotejedor

Buenas tardes Pablo,

Sirva este correo electrónico para comunicarle mi disconformidad con todos los motivos que vienen dados por Mecánica de precisión Tejedor en su Burofax de 18 de Julio, por considerarlos irreales y falsos en su totalidad.

Es evidente que el verdadero motivo de intento de extinción trae origen directo en las promesas que Don Antonio Tejedor hizo de dinamitar los contratos firmados, en el caso de que no se acepte su pretensión de acuerdo de comisión de 80 euros unidad. Todo esto tiene lugar concreto en la reunión del 14 de Julio de 2023, y es corroborado con 2 mails que manda usted mismo en los días posteriores. Auténticas amenazas de extinción de contratos. por el único motivo de no aceptar dichas pretensiones.

Así mismo, también parece ser, que se le exige a Herramientas Lorenzo Salvador España, la presentación a Don Antonio Tejedor de las facturas de compras (pedidos de compras) para que se él, y nadie más, quien fije los márgenes de explotación de Herramientas Lorenzo Salvador España,s.l.. Pretende fiscalizar e intervenir una sociedad mercantil de un proveedor con el que tiene varios contratos millonarios y de esta forma traspasar los márgenes de explotación de la empresa Herramientas Lorenzo Salvador en forma de comisiones para Mecanica de Precisión Tejedor, o a una empresa que se le indique para tal fin,.

Todo ello con la justificación de que mecánica de precisión Tejedor tiene que comprar máquinas, e invertir mucho dinero en maquinaria, cosa que es totalmente desviar el punto de mira , hasta tal punto que resulta una auténtica pamea ,ya que la maquinaria que tiene que comprar es necesaria para elaborar otras pieza distinta que usted tiene contratada con su cliente (envuelta de aluminio), puntas y espoletas, en las que sí aporta el proceso de fabricación. Para esta segunda pieza es precisamente para lo que usted va a invertir. Le recuerdo que nosotros le entregamos la pieza totalmente acabada y, por lo tanto, no puede atribuir a dicha pieza la compra de la maquinaria que usted indica. En esta segunda pieza no interviene la empresa herramientas Lorenzo salvador para nada.

Por otra parte, intentar extinguir varios contratos millonarios con este planteamiento resulta sorprendente y amenazar con solicitar la devolución de

un pedido ya fabricado y contratado de producto especial es ya un delirio en sí mismo.

Y , por si fuera poco, intentar echar la culpa al Sr Miguel Gorrochategui es ya un recurso ya de novela venezolana.

Por no olvidar la promesa incondicional de exigir al fabricante originario chino, en la propia visita de cortesía, la presentación de las facturas de venta a su proveedor Herramientas Lorenzo Salvador. Así como exigir ver las máquinas más secretas del fabricante.

Por otra parte el fabricante, al ser producto importado, es Herramientas Lorenzo Salvador. ya se le ha hecho una presentación de la empresa. Resulta ser el fabricante número 1 del Mundo. y la empresa Certificadora SGS ha sido elegida por usted como válida para realizar la certificación de calidad de producto contratado.

Es evidente que va a intentar cumplir su palabra de dinamitar todos los contratos que tiene firmados pero esto le puede traer consecuencias nefastas, cosa que no deseamos en absoluto.

Espero que en este mes de Agosto se calmen los ánimos y se entre en una cordura mínima para que su empresa afronte el reto de los contratos que tiene firmados con proveedores y clientes. Cuente conmigo y con Don Lorenzo para ayudarle con nuestro fabricante a tal fin.

Le recuerdo que ha firmado contratos con el distribuidor exclusivo del fabricante número uno del mundo.

Sin otro particular,

Atentamente/Best regards

Miguel Gorrotxategi

Agente exclusivo PRENSAS TIANDUAN

Tz HERRAMIENTAS

MOVIL :669893797

TLFNO:94,677,70,08

E-MAIL: tz.herramientas@gmail.com

WEB: www.Tz-Herramientas.org



S